

Herzlich willkommen am TABU!

Am 2. Schultag nach den Sommerferien fand auch in diesem Jahr traditionell die Einschulung unserer „Neuen“ statt. –In einer eindrucksvollen Begrüßungsfeier haben der Schulleiter, Herr Schultz, und der Unterstufenkoordinator, Herr Gruhn, die neuen 87 Tabulanerinnen und Tabulaner am 22.08. auf das herzlichste willkommen geheißen. Der Unterstufenchor unter der Leitung von Frau Lückge und Herrn Müllenbach beeindruckte mit seinen stimmungsvollen Beiträgen nicht nur musikalisch: Mit seinem Lied „Klassenkamerad“ gaben die Sängerinnen und Sänger den Fünftklässlerinnen und Fünftklässlern gute Wünsche und inspirierende Impulse für ihre Zeit am Tabu mit auf den Weg!

Während die Klassenleitungs-Teams der 5a (Frau Trapp – Herr Wemme), der 5b (Frau Zimmermann – Herr Wagner) sowie der 5c (Frau Stollenwerk und Frau Theobald) ihren gespannten Schülerinnen und Schülern im Anschluss den neuen Klassenraum zeigten und sie mit ersten wichtigen Informationen versorgten, konnten sich die Gäste bei Kaffee und Kuchen vom Buffet stärken, das die Eltern der Klasse 6b vorbereitet hatten.

Mit einem multireligiösen Einschulungsgottesdienst in der Thomas-Morus-Kirche unter der Leitung von Pfarrer M. Höyng, Pfarrer M. Große-Deters sowie K. Kikanovic am folgenden Freitag, den die sechsten Klassen für die neuen Tabu-Schülerinnen und Tabu-Schüler mit ihren Religionslehrkräften Frau Rodewald und Herrn Gruhn vorbereitet hatten, starteten die Kennenlerntage. Schnell entdeckten unsere Sextanerinnen und Sextaner bei einer Rallye wichtige Orte ihrer neuen Schule, führten Interviews etwa mit den Sekretärinnen, dem Team des Ganztags und der Schülerbibliothek sowie weiteren wichtigen Ansprechpartnerinnen und –partnern und lernten sich bei verschiedenen Teambildungsmaßnahmen vor allem untereinander schon gut kennen. Die engagierten Klassenpatinnen und –paten aus der Jahrgangsstufe 9 begleiteten diese Aktionen und trugen nicht unerheblich dazu bei, dass sich unsere Fünftklässlerinnen und Fünftklässler schnell am TABU einleben konnten.

Für die Schulzeit am Tannenbusch-Gymnasium wünschen wir unseren „Neuen“ alles, alles Gute und viele unvergessliche Momente!

Wolff Dietrich Gruhn, Koordinator der Erprobungsstufe

